

Es ist aber ein grosser Gewinn, wer gottselig ist und lässt sich genügen. Denn wir haben nichts in die Welt gebracht; darum offenbar ist, wir werden auch nichts hinausbringen.

I. vim. 6,6-7

Nach einem arbeitsreichen Leben ist unsere liebe Mutter, Schwiegermutter und Grossmutter

Elisabeth Schüpbach-Jakob

3. Mai 1935 – 30. August 2018

nach einem Spitalaufenthalt und einem kurzen Leidensweg heute Nachmittag im Alters- und Pflegeheim Schüpfen friedlich eingeschlafen.

Wir werden sie in guter und dankbarer Erinnerung behalten.

Traueradresse:
Margrit Fuchs-Schüpbach
Ziegelried 334
3054 Schüpfen

Die Trauerfamilien:
Hans-Ulrich und Annemarie Schüpbach-Ragona
mit Dominik
Paul Schüpbach
Werner Schüpbach und Priska Hiltbrand
Margrit und Karl Fuchs-Schüpbach
mit Erich und Marianne
Verwandte, Bekannte und Freunde

Die Urnenbeisetzung, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet am Freitag, 7. September 2018 um 10.30 Uhr auf dem Friedhof Köniz statt. Anschliessend Trauergottesdienst in der reformierten Kirche.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man dem Alters- und Pflegeheim Schüpfen, Sägestrasse 10, 3054 Schüpfen. IBAN Nr. CH03 0900 0000 3001 7794 1 (Vermerk Elisabeth Schüpbach-Jakob).